

le bief du moulin de Sagnelonge

Un meunier depuis longtemps endormi...

■ Un petit moulin, abandonné dès le début du XX^e siècle, occupait autrefois les bords de La Bétonnière. En 1744, cinq habitants s'unissent pour le reconstruire, l'un se chargeant des travaux, les autres les finançant. Ils obtiennent ainsi un droit d'usage pour moudre les productions des terrains qu'ils exploitent.

■ Le bief, qui dérive l'eau de la rivière jusqu'à cette retenue, alimentait la roue du moulin situé en contrebas, tandis qu'un autre circuit irriguait les prés voisins.

